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常陸太田市教育委員会定例会（７月）会議録 

 

１ 日  時    令和４年７月２２日（金）午後3時30分 

 

２ 場  所    常陸太田市分庁舎２階 203・204会議室 

 
３ 出席委員    教育長 石川 八千代 

委 員 小澤 和彦 
委 員 谷下田 幹子 
委 員 萩谷 浩司 

 
４  欠席委員     
 
５ 事務局職員   教育総務課長 竹林 正貴 

指導室長 山崎 誠 
生涯学習課長兼生涯学習センター館長 小泉 秀明 
文化課長 高橋 知之 
スポーツ振興課長 和田 佳明 
図書館長 宇須井 淳 
学校給食センター所長 南 宏史（代理）安嶋 勝弘 

 
６ 会議録署名委員 萩谷委員 
 
７ 議 案 
 議案第32号 令和５年度使用小・中学校教科用図書採択について 
 
８ その他 
 
９ 閉  会 （午後４時３５分） 
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教育長 【教育長あいさつ】 

議案第32号「令和５年度使用小・中学校教科用図書採択について」【説明】

詳しくは事務局より説明をお願いします。 
指導室 

大藤指導主事 

議案第32号「令和５年度使用小・中学校教科用図書採択について」 

【詳細説明】 
教育長 質疑等ございますか。【質疑なし】 

それでは、議案第32号「令和５年度使用小・中学校教科用図書採択につい

て」は，承認いただいたことといたします。 

続きまして次第の７，その他として、各担当課長より事業の進捗等につい

て説明願います。 
各課長 「市立小中学校のコロナ感染状況について」 

 ・報告方法は、これまでどおり。平日→学校、休日→市教委 

「通学利用路線バスの遅延について」 

 ・里美小中学校児童生徒が利用する朝の通学バスが40分程遅延。保護者及

び学校・市教委に謝罪あり。 

「市立小中学校の学校訪問について」 

 ・コロナの感染状況を考慮して、児童不在(太田小)だか夏休み(8/19)実施。 

 ・統合校の児童は、問題なく溶け込めているように見えた。 

 ・低学年のマスク着用率の向上が必要 

教育委員＝①ICT教育の有効性の検証を 

     ②オンラインを利用した不登校児童生徒へのアプローチの継続 

また、録画視聴や授業参加への取組を期待 

     ③統合校において、クラス人数増により、きめ細やかな指導減に 

伴うモチベーションの低下の話を聞いた。 

「親子自然探索サークル、科学クラブ、夏まつり巡回パトロールの実施」 

「子ども博物館の開催」 

「7/23より大里スポーツ広場・水府海洋センタープール開放」 

「図書館電子書籍の利用状況について」 

「夏休み中の給食センター調理器具等の洗浄について」 

「ワクチン接種推進チラシの配布について」 

教育総務課長 次回教育委員会定例会（８月）日程について 
【定例会】 
 日時 令和４年８月１６日（火） 午後２時００分～ 
 場所 常陸太田市分庁舎 203・204 会議室 

 


